

令和6年2月吉日

経友会会員の皆様

経友会
会長 川崎保美

「東工大応援キャンペーン」の御案内

拝啓、向春の候、経友会会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。平素から経友会の活動に多大なるご支援ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

報道等でご承知とは存じますが、昨年12月13日の国会において、国立大学法人東京工業大学と国立大学法人東京医科歯科大学を統合して、「国立大学法人東京科学大学」を設立することを含む国立大学法人法の一部を改正する法律が成立いたしました。これにより母校東京工業大学は、本年10月1日より、東京科学大学として新たな一步を踏み出します。

この重要な節目において母校では財政基盤強化を図っており、東工大基金を担当しておられる日置副学長から、「東工大応援キャンペーン」の御案内を頂戴しております。経友会としまして、母校を積極的に支援したいと考えております。

東工大応援キャンペーン URL : [PowerPoint プレゼンテーション \(kuramae.ne.jp\)](http://kuramae.ne.jp)

経友会会員の皆様におかれましては、何卒、母校の現状をご理解頂き、ご支援の程、宜しく願い申し上げます。

敬具

(日置副学長からのお願い)

東京工業大学にて社会連携担当副学長（東工大基金担当）を仰せつかっております、昭和48年卒の日置でございます。

現在、東工大基金では、統合に向け、東工大として最後のキャンペーンとなる「東工大応援キャンペーン」（2024年3月末まで）を実施しております。同キャンペーンでは、ご寄附いただいた方への謝意・記念として、東京工業大学のシンボルマークが入ったメモリアルグッズをご用意しております。（註）詳しくは上記「東工大応援キャンペーン」URLを参照ください。

経友会会員の皆様には、日頃から大学運営にご協力を賜っておりますが、東京工業大学への更なるご支援を賜りますよう、宜しく願い申し上げます。